
FDP - Fraktion 
Im Rat der Stadt Schwelm 
 
 

  

 

Sehr geehrter Herr Stobbe, 

 
Die FDP Fraktion stellt zum Tagesordnungspunkt A 13 der Sitzung des AUS vom 8.11.2011  
den nachfolgenden Antrag, sowie zur Beschlussfassung im Rat: 
 

Der Ausschuss für Umwelt und Stadtentwicklung (bzw. Rat) befürwortet die 
dringende Notwendigkeit  der Fortführung der Planungen und des weiteren 
Ausbaus der  B 483 n. Die Verwaltung wird aufgefordert, unverzüglich Einver-
nehmen mit Ennepetal über die Führung der B 483 n und die weiteren Planun-
gen zu erzielen. 

 

 

Begründung: 

Die Planungen zur B 483 n sind durch das Land NRW unter anderem mit der Begründung 
gestoppt worden, es fehle an der notwendigen regionalen Unterstützung. Dieses Projekt ist 
weiter dringend notwendig zur Entlastung des innerstädtischen, insbesondere  Schwerlast-
verkehrs. Die Anwohner unter anderem an der Frankfurterstraße, der Kölnerstraße, Winter-
bergerstraße, sowie Hattingerstraße werden durch gefährliches und starkes  Verkehrsauf-
kommen belastet. Es ist daher ein möglichst einmütiges Votum der Stadt Schwelm notwen-
dig, dass die B 483 n für die weitere Entwicklung der Stadt Schwelm von großer Wichtigkeit 
ist. Zur Umsetzung ist auch kurzfristig Einvernehmen mit der Stadt Ennepetal zu erzielen. 
Nur bei einem regionalen Konsens lässt sich eine möglichst schnelle Fortführung der Pla-
nungen erreichen. 

 
Mit  freundlichen Grüßen 
Michael Schwunk 
Fraktionsvorsitzender 
 
 

 
Bürgermeister  
Jochen Stobbe 
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